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 EAF-0051/2014  

Einwohneranfrage 
Frau S. 

99817 Eisenach 
 
Betreff 

 
Einwohneranfrage - Sanierung ZOB 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Zeitung habe ich gelesen, dass die Sanierung des ZOB oberste Priorität hat obwohl 
die Finanzlage der Stadt Eisenach mehr als prekär ist (…um einen ausgeglichenen 
Verwaltungshaushalt aufstellen zu können, fehlen ca. 3 - 4 Millionen Euro in der Kasse, laut 
OB Wolf...). 
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum ist die Sanierung des ZOB soviel wichtiger als die Sanierung zahlreicher maroder 

Brücken in Eisenach? 
2. Wie viel Geld sind für die Sanierung des ZOB veranschlagt und wo für genau? (Ich bitte 

Sie um eine detaillierte Aufstellung!) 
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